



Msgr. Schlichting stellt sich in Pang vor

Beitrag

Domkapitular Monsignore Thomas Schlichting ist der Pfarrer der neuen Stadtkirche. Jetzt stellt sich der Geistliche im Rosenheimer Süden vor. Am dritten Adventssonntag, 17. Dezember, dem Sonntag „Gaudete“ (Freut Euch), findet um 10 Uhr in der Pfarrkirche Mariä Himmelfahrt in Pang, Grünthalweg 1, hierzu ein feierlicher Stadtteilkirchen-Gottesdienst statt.

Anschließend folgt ein Festzug zum Pfarrheim. Dort besteht bei einem Stehempfang die Möglichkeit den Priester kennenzulernen. Für Musik sorgt die Wasner Musi unter Leitung von Hans Rutz.

Bericht: Martin Aerzbäck – Archiv-Foto: Hötzelsperger – Msgr. Thomas Schlichting bei einem Gottesdienst auf den Hohen Asten



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. München-Oberbayern
2. Pang
3. Rosenheim